



Pulsar aquí para descargar el plugin.



GranadaDigital

Martes, 13 abril de 2010, 11:01

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | ESCO GD |



Pulsar aquí para descargar el plugin.

Economía

LOS CRISÓPIDOS ELIMINAN PLAGAS "PELIGROSAS" COMO LA PALOMILLA O LA COCHINILLA

Diseñan una técnica para que los insectos que protegen el olivar permanezcan en el árbol

lunes, 12/04/2010 17:59

EP.

Imprimir **Enviar**

Un grupo de investigadores ha diseñado una técnica para favorecer la acción depredadora de los crisópidos, unos insectos característicos del olivar mediterráneo que devoran a especies que son plagas habituales en estos árboles, tales como la palomilla, la cochinilla y el algodoncillo.

Se trata de investigadores del grupo Protección Vegetal de la Estación Experimental del Zaidín (EEZ-CSIC), de la Universidad de Granada y del IFAPA de Granada, que desarrollarán estrategias para favorecer la acción de estos insectos.

Los expertos buscan mejorar el control natural de especies perjudiciales presentes en este cultivo, lo que permitirá disminuir la dependencia de los productos fitosanitarios e incrementar la calidad del aceite, ha informado hoy la UGR en un comunicado.

Esta familia de insectos necesita para alimentarse a otros insectos pequeños, blandos y accesibles en su fase larvaria, mientras que en la etapa adulta opta por una dieta basada en polen y néctar presentes de forma importante en las cubiertas vegetales del olivar.

El estudio de las características biológicas y comp

Enviar esta noticia a ...

Imprimir **Enviar**

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | **Vota**

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre: Su Correo Electrónico: Comentario: **Añadir**

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.



Pulsar aquí para descargar el plugin.



Pulsar aquí para descargar el plugin.



Pulsar aquí para descargar el plugin.

OPINIÓN